Mittwoch, 30. Mai 2018 OFFENBACH



## Vereine freuen sich über neue Trikots

Rund 150 Vereinsvertreter aus Stadt und Ostkreis Offenbach haben in der "Alten Schlosserei" der Energieversorgung Offenbach (EVO) ihren Gutschein über einen Mannschaftssatz Sportbekleidung überreicht bekommen. Die EVO hatte zum zehnten Mal in Folge ihren Trikotsponsoring-Wettbewerb ausgeschrieben und mehr als 350 Mannschaften haben in diesem Jahr daran teilgenommen. Wie in den Vorjahren schon stellt der regionale Energieversorger den Gewinner-Sportvereinen Trikotsätze, Trainingsanzüge oder auch Polohemden zu einem stark vergünstigten Preis bereit. Das Bild zeigt Stadtrat Harald Habermann, OFC-Vizepräsidentin Barbara Klein, EVO-Vorstandschef Christoph Meier, Landrat Oliver Quilling und EVO-Technikvorstand Günther Weiß (vorne) zusammen mit den Vertretern der Gewinner-Vereine. • Foto: p